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Présences  

Bureau 

Tess Meyer, Yaëlle Stampbach, Ania Lüchinger, Clémence Maire 

Participant·exs  

Philippe Traglià, Léonard Baumgartner, Lisa-Flore Coze, Xena Tonossi, Yannick Schonenberger, 
Adèle Leberre, Kara Yenny, Livio Oneil, Laure Huysecom, Alice Kübler, Thomas Jordan, Anaelle 
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Habersaat 

Excusé·exs 

Adrijan Selitaj, Alexandre Armada Aladid, Inès Wossner, Jad Yehya, Ian Bonhôte, Thomas Martin 

 Absent·exs  
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1. Adoption de l’ordre du jour  
→ accepté sans oppositions 
 

2. Approbation du PV du comité du 19 avril 2024 
→ accepté sans oppositions 
 

 
3. Tour de table si nouveau·elle·x·s : 

Personne  
 

4. Météo 
Les gens vont plutôt bien, il fait beau, remise de maladie, un peu de stress mais c’est 
ok. 
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5. Vente de t-shirt : 
 
Deuxième vente lundi, moins de monde, il reste des t-shirts, voir ce qu’on fait avec 
(nouvelle vente ou autre). Petit problème avec des assistants.es.x qui sont venus en 
dehors de la vente. On pourrait vendre beaucoup plus. Luca propose que l’AEGE écrive 
un mail pour que les personnes n’ont pas pu venir puissent leur écrire pour passer 
prendre un t-shirt. Puis, après une certaine date, on vend les t-shirts dans les couloirs 
(on demande au comité des 20 ans de la FGSE d’écrire à unisep)  -> accepté 
 

6. Unilive : 
 
Il n’annonce pas très chaud, prenez le nécessaire, venez sur le groupe WhatsApp ! Il 
faut venir 30 minutes avant le shift, on est vers la scène Tec, ceux qui font staff 
entrez à l’entrée staff, venez à 15h45 pour la formation bar, si vraiment vous ne 
pouvez pas écrivez à Ania ou Alessio, rendez-vous directement au bar. Le LAB doit 
transmettre les noms des bénévoles du LAB pour les rangements. A 16h ou 13h des 
motivés sont là pour la décoration? Kara est motivée !  
 

7. Chalet : 
 
Alpes pour tous vont avoir un appel avec Philippe demain. 
 

8. Séance consultative : 
 
Besoin de retour car personne n’a répondu aux mails. Demande au comité de donner 
des retours et de demander aux autres étudiants.es.x leur retour. 
 

9. Divers 
 
Des universités allemandes proposent des conférences sur la thématique du transport 
il y a des liens zoom, on peut les partager sur Instagram. 
 
Boxer a répondu pour l’excursion de l’AEGE, avant septembre il n’accueille personne. 
Le but était de faire une journée à Yverdon-les-Bains avec un repas et une visite boxer. 
On peut toujours faire notre journée, mais la visite on peut la faire à la nébuleuse le 
jeudi.  Donc séparer les deux. Le nouveau projet sera proposé plus tard. 
 
Un repas annuel pourrait être réintroduit mais pour plus tard. Il faut l’intégrer dans le 
budget. 
 
Ne pas laisser ses propres tupperwares dans le bureau pour éviter les fleurs de 
bactéries. SV a vraiment un problème avec la vaisselle, il y a beaucoup de vols. 
Ramener la vaisselle du bureau de SV. Peut-être faire une story Instagramm 
 
Luca finit ses études et il faudrait qu’il ait quelqu’un qui reprend l’achat du café chez 
papi John. Achat chaque quelques mois 2-3 fois par semestre, selon la consommation 
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du café. Il faut que la machine à café soit nettoyée régulièrement et la machine le dit 
automatiquement. Le café et la machine sont amorisés avec un prix de 50 centimes le 
café on peut payer directement ou sinon on met une coche sur la feuille. Puis il faut 
payer à la fin du mois au maximum !! Très important ! 
 
Tournois de pétanque, joutes sportivre. Peut-être que le tournois de pétanque n’aura 
pas lieu car les disponibilités ne vont pas. Point au prochain du comité. Pour les joutes, 
pas une envie énorme car manque de temps mais si quelqu’un est motivé Clémence 
le/les coach avec plaisir ! Les nouveaux membres, lancer vous, ce n’est pas compliqué 

toutes les marche à suivre sont faites et il y a des personnes pour les coacher         ! 
 
L’Assemblée générale aura lieu début juin. 
 
L’irrégulier, Laure aimerait bien former une personne ou plusieurs pour la reprise du 
journal, n’hésitez pas à la contacter ! Pour le parrainage/marrainage, Ania va s’en 
occuper mais si quelqu’un veut se joindre c’est avec plaisir ! 
 
Annaelle Tievere est motivée à rentrer dans le comité, adhésion au prochain comité. 

 
 
 

Lausanne, le 23 Avril 2024, Ania Lüchinger et Yaëlle Stampbach, Fin 12:57 


